

Juste pour rabaisser Maurice Kamto, Me Jean De Dieu Momo au cours d'une émission « Décryptage », sur Vision 4, présentait le poste du ministre délégué auprès du ministre de la justice comme étant un « poste d'apprenti »

« Le président de la république Paul Biya n'a pas jugé qu'il (Maurice Kamto Ndlr) avait l'étoffe pour être ministre plein...Ministre délégué, c'est de l'apprentissage », expliquait-il

L'avocat international était certainement très loin d'imaginer que le même « sort » lui sera réservé quelques mois plus tard.

En effet, à la faveur d'un décret signé hier 04 janvier 2019, Me Jean de Dieu Momo a été nommé ministre délégué auprès du ministre de la Justice et Garde des Sceaux.

Cette nomination a fait l'effet d'une bombe sur les réseaux sociaux, d'aucuns ont d'ailleurs qualifié l'événement de « nomination du siècle »,

L'opposant d'hier avait retourné sa veste à la veille du scrutin présidentiel 2018, et appartenait désormais à un collectif de 20 partis politiques d'opposition ayant décidé de soutenir le candidat Paul Biya, celui là qu'il pourfendait encore quelques années plus tôt.

Pour lui, l'opposition camerounaise n'est qu'une « honte ». Les belles pages de l'histoire du Cameroun, disait-il « ne peuvent s'écrire qu'avec Paul Biya »

Pour mémoire, Maurice Kamto avait été nommé au poste de ministre délégué auprès du vice-Premier ministre, ministre de la Justice, garde des Sceaux du Cameroun en décembre 2004. il choisit cependant de démissionner du Gouvernement en novembre 2011 et lance, le 13 août 2012, avec d'autres personnalités politiques, le Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC)

Ecoutez dans la vidéo ci-dessous, Me Jean De Dieu Momo, présenté le poste du ministre délégué auprès du ministre de la justice

Your browser does not support the video tag.
